

火災を想定し職員が消防訓練を実施



9月30日、庁舎内で火災が発生したことを想定し、通報訓練、初期消火および避難訓練、水消火器を使用した消火訓練を行いました。

新たに地域おこし協力隊が着任しました

10月1日、伊藤 力さん（東京都江戸川区出身）が新たに那須町地域おこし協力隊として着任しました。地域共助コーディネーターとして高齢者等の生活支援および地域課題解決事業の創出を推進します。



中学生議会を開催

～未来の那須町は私たちが考える～



町議会は10月4日、次世代を担う中学生に町の未来を自分ごととして捉え、町や地域に関心を持ってもらうことを目的に、中学生がまちづくりについて提言する「中学生議会」を開催しました。

アカマツ林再生プロジェクト

10月10日、高久小学校5年生は、那須街道アカマツ林再生プロジェクトのため松ぼっくりを採集しました。この取り組みは今年で2年目を迎え、児童たちは林野庁那須森林管理署の職員に教えてもらいながら、まだ青々とした松ぼっくりを一つずつ丁寧に採取しました。平山暖人^{はると}さんは「初めての体験。もっとアカマツを増やして、松ぼっくりがいっぱい実ってほしい」と話しました。今回採取した松ぼっくりから種を取り出し、春に種を蒔き、数年かけて育てた苗を、このアカマツ林に植林する予定です。



秋の味覚さつまいもを収穫



10月11日、高久小の1・2年生となすのそら保育園年長クラスの園児が地域ボランティアの皆さんの指導の下、さつまいもを収穫をしました。

仮装をしながらゴミ拾い！ ～ごみを捨てたらいたずらするぞ～

10月26日、ハロウィンにちなんだ活動として、仮装を楽しみながら黒田原のまちなかでゴミ拾いを行いました。

